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ПРОТОКОЛ 

Общего собрания членов Приморской краевой общественной организации  

«Федерация спортивного ориентирования» 

 

Дата проведения общего собрания: 03 декабря 2023 года  

Место проведения общего собрания: г. Владивосток, ул. Опорная, дом № 4 

Начало регистрации членов: 10 часов 00 минут. 

Начало общего собрания: 11 часов 00 минут. 

Окончание общего собрания: 15 часов 00 минут. 

 

Общее количество членов Федерации- 105 человек, количество присутствующих на общем 

собрании членов – 68 человек, кворум общего собрания имеется, общее собрание правомочно 

принимать решения по всем вопросам повестки дня. 

 

Список членов Федерации, присутствующих на общем собрании: 

№п/п ФИО №п/п ФИО 

1.  Анори Светлана Александровна 35. Марченко Леонид Борисович 

2.  Антонюк Петр Анатольевич 36. Марченко Татьяна Петровна 

3.  Белянцев Роман Сергеевич 37. Мещеряков Александр Анатольевич 

4.  Белянцев Сергей Иванович 38. Михайлова Галина Алексеевна 

5.  Близнюк Ольга Васильевна 39. Михайлов Денис Владимирович 

6.  Бочаров Василий Сергеевич 40. Мусина Марина Анатольевна 

7.  Ванюхина Елена Владимировна 41. Мышакина Алена Николаевна 

8.  Васильев Иннокентий Николаевич 42. Наврось Захар Евгеньевич 

9.  Воробьева Татьяна Валерьевна 43. Новоселов Данил Алексеевич 

10.  Галлямова Оксана Гадельяновна 44. Паляница Владислав Александрович 

11.  Герасимов Алексей Викторович 45. Панарина Екатерина Александровна 

12.  Дубовский Игорь Петрович 46. Попов Владимир Николаевич 

13.  Дубовская Татьяна Михайловна 47. Потапенко Наталья Николаевна 

14.  Евграфов Алексей Сергеевич 48. Потапенко Анастасия Аркадьевна 

15.  Евсеенко Екатерина Борисовна 49. Семенов Максим Петрович 

16.  Есина Эльвира Васильевна 50. Светлова Яна Витальевна 

17.  Ефремов Валерий Викторович 51. Старкова Валентина Сергеевна 

18.  Журавлева Надежда Алексеевна 52. Степанюк Анатолий Васильевич 

19.  Зельч Артур Михайлович 53. Степанюк Маргарита Викторовна 

20.  Зябликов Глеб Алексеевич 54. Таранов Даниил Константинович 

21.  Зернов Ярослав Германович 55. Тоескин Андрей Алексеевич 

22.  Истомина Полина Александровна 56. Федосова Елена Степановна 

23.  Карцева Татьяна Николаевна 57. Хребтищев Геннадий Геннадьевич 

24.  Клименко Константин Викторович 58. Черноусова Алевтина Сергеевна 

25.  Ковалев Валерий Иванович 59. Чупанов Анатолий Александрович 

26.  Козявин Валентин Николаевич 60. Шавкина Елена Федоровна 

27.  Конюхов Анатолий Александрович 61. Шатилов Александр Олегович 

28.  Котов Дмитрий Николаевич 62. Шатовкин Максим Михайлович 

29.  Корягин Александр Николаевич 63. Шебалова Татьяна Григорьевна 

30.  Корягина Евгения Александровна 64. Шерстобитов Денис Александрович 

31.  Корягина Яна Юрьевна 65. Шерстобитов Игорь Александрович 

32.  Крылова Хатуна Демуровна 66. Шкрябина Елена Николаевна 

33.  Куренков Михаил Сергеевич 67. Шутылев Сергей Анатольевич 

34.  Литвинов Александр Юрьевич 68. Юрченко Михаил Олегович 
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Повестка дня: 

1. Доклад о проделанной работе за 2023 год Президента Федерации спортивного ориентирования 

Белянцева С.И. 

2. Содоклад заместителя Президента Федерации спортивного ориентирования по финансовым 

вопросам Корягиной Я.Ю. Исполнение бюджета 2023 г. и проект на 2024 г. 

3. Содоклад Председателя Тренерского совета Федерации спортивного ориентирования Корягина 

А.Н. 

4. Содоклад Председателя Судейской коллегии Галлямовой О.Г. 

5. Выступление ответственного за связь с ветеранами Шерстобитова И.А. 

6. Выступление Президента Федерации г.Владивостока - Нурмухаметова П.Н. 

7. Отчет ревизионной комиссии. 

8. Прения (выступления, оценка работы). 

9. Награждение по итогам 2023 года. 

10.Выборы Президента Федерации спортивного ориентирования. 

11.Выборы членов Президиума. 

12.Выбор ревизионной комиссии. 

13.Пожелания к работе президиума. 

14.Разное. 

 

Открыл общее собрание членов «Федерации спортивного ориентирования» Президент Белянцев 

Сергей Иванович и сообщил, что общее собрание членов Приморской краевой общественной 

организации «Федерация спортивного ориентирования» правомочно решать любые вопросы 

повестки дня, согласно уставу.  

 

Белянцев С.И. предложил избрать председателя общего собрания. 

Корягин А.Н. предложил избрать председателем общего собрания Приморской краевой 

общественной организации «Федерация спортивного ориентирования» Юрченко Михаила 

Олеговича. 

Голосование: «За»  - 68, «Против» - нет, «Воздержался» – нет.   

Принятое решение: Председателем общего собрания Приморской краевой общественной 

организации «Федерация спортивного ориентирования» избрать Юрченко Михаила Олеговича. 

 

Юрченко М.О. предложил избрать счетную комиссию. 

Корягина Я.Ю. предложила избрать счетную комиссию в составе 2-х человек: Есина Эльвира 

Васильевна, Хребтищев Геннадий Геннадьевич. 

Голосование: «За»   - 68, «Против» - нет, «Воздержался» - нет.   

Принятое решение: Избрать в состав счетной комиссии Есину Эльвиру Васильевну, Хребтищева 

Геннадия Геннадьевича. 

 

Юрченко М.О. предложил избрать рабочий президиум общего собрания членов Приморской 

краевой общественной организации «Федерация спортивного ориентирования». 

Белянцев С.И. предложил избрать рабочий президиум общего собрания в составе действующего 

Президиума Приморской краевой общественной организации «Федерация спортивного 

ориентирования». 

Воробьева Т.В. предложила проголосовать за вариант, предложенный Белянцевым С.И. 

Голосование: «За»  - 68, «Против» - нет, «Воздержался» - нет.   

Принятое решение: Рабочий президиум общего собрания членов Приморской краевой 

общественной организации «Федерация спортивного ориентирования» избрать в составе 

действующего Президиума Приморской краевой общественной организации «Федерация 

спортивного ориентирования». 

 

Юрченко М.О. предложил избрать секретаря общего собрания членов Приморской краевой 

общественной организации «Федерация спортивного ориентирования». 

Белянцев С.И. предложил избрать секретарем общего собрания Галлямову Оксану Гадельяновну. 

Голосование: «За»  - 68, «против» - нет, «воздержался» - нет.   
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Принятое решение: Секретарем общего собрания членов Приморской краевой общественной 

организации «Федерация спортивного ориентирования» избрать Галлямову Оксану Гадельяновну. 

 

Юрченко М.О. предложил утвердить регламент проведения общего собрания - доклад  40 минут, 

содоклад – 10 минут, прения до 7 минут. 

Голосование: «За»  - 68, «Против» - нет, «Воздержался» - нет. 

Принятое решение: Утвердить регламент общего собрания членов Приморской краевой 

общественной организации «Федерация спортивного ориентирования» – доклад 40 минут, 

содоклад – 10 минут, прения до 7 минут. 

 

Юрченко М.О. предложил открыть общее собрание членов Приморской краевой общественной 

организации «Федерация спортивного ориентирования» и приступить к работе согласно повестке 

дня общего собрания. 

Голосование: «За»  - 68, «Против» - нет, «Воздержался» - нет.   

Принято решение: Открыть общее собрание членов Приморской краевой общественной 

организации «Федерация спортивного ориентирования» и приступить к работе согласно повестке 

дня общего собрания. 

 

1. По первому вопросу повестки дня:  

Доклад  о проделанной работе за 2023 год Президента Приморской краевой общественной 

организации «Федерация спортивного ориентирования» Белянцева С.И. 

Слушали:  

Белянцев С.И. выступил с докладом о проделанной работе за 2023 год.  

Два года назад на общем собрании 05.12.2021 года была озвучена 5-летняя программа развития 

спортивного ориентирования в Приморском крае. Главной  целью был выход на высокий уровень 

развития ориентирования, который определяется с одной стороны  - массовостью не менее 500 

человек, а с другой - постоянными спортивными достижениями на уровне России. Задачи, 

которые следует решать для достижения этой цели: 

1. Формирование тренерского сообщества; 

2. Совершенствование структуры управления состава президиума ПКФСО и наращивание её 

материально-технической базы; 

3. Ежегодное формирование бюджета ПКФСО; 

4. Совершенствование и усиление роли судейской коллегии в деятельности ПКФСО, как 

самостоятельной структуры; 

5. Создание и развитие учебно-методического центра ПКФСО как самостоятельной 

структуры; 

6. Создание и развитие структуры, занимающейся студенческим спортом; 

7. Формирование группы по информационным технологиям и связям с общественностью и 

спонсорами. 

 

По каждому пункту отдельно.  

Формирование тренерского сообщества: в настоящий момент в Приморском крае 24 тренера, из 

них, если взять градацию, детский тренер, который занимается с детьми, и тренер, который 

готовит спортсменов для достижения высоких спортивных целей - спортивный тренер. Детских 

тренеров  - 17 человек, спортивных тренеров -7 человек. В этом году в г. Владивостоке появился 

еще один тренер  - Ванюхина Елена Владимировна. В 2023 году 4 тренера получали гранты, это 

Ванюхина, Конюхов, Юрченко, Панарина. В 2023 году осуществлялась помощь в виде грантов 

четырем тренерам, также помощь в виде компасов, изготовления карт-полигонов для 

тренировочного процесса возле школ. В 2023 году прошли два традиционных семинара для 

тренеров, что в значительной мере повысило их уровень квалификации и содействовало 

сплочению в группу единомышленников. За 4 года была оказана помощь в приобретении 4 

автомобилей.  

Совершенствование структуры управления состава президиума ПКФСО и наращивание её 

материально-технической базы.  

Структура Президиума была следующая:  

1. Президент 
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2. Вице-президент по организационным вопросам 

3. Вице-президент по финансовым вопросам 

4. Ответственный за связь с общественностью 

5. Ответственный за развитие IT-технологий 

6. Ответственный за связь с ветеранами 

7. Ответственный за студенческий спорт 

 

По должности входили в президиум председатель Коллегии судей, председатель Тренерского 

совета, президент федерации Партизанского Района, президент федерации г.Владивостока, 

директор УМЦ, председатель федерации г.Находки. Белянцев С.И. поблагодарил всех за 

проделанную работу в составе президиума. 

 

Материально-техническая база ПКФСО это помещение, оборудование для судейских бригад и 

группы IT-технологий, карты. Все необходимое для качественного проведения соревнований на 

высшем уровне имеется. В 2023 году было докуплено необходимое оборудование. В 2023 году к 

Чемпионату России были подготовлены карты в бухте Триозерье Игорем Филонюком (г. Находка) 

и Белянцевым Сергеем (г.Владивосток). Вообще за 4 года за счет средства Приморской краевой 

общественной организации и лично Белянцева С.И. было подготовлено 28 карт. На данный 

момент в распоряжении ПКФСО имеется 42 карты.  

Для судейских бригад приобретен грузовик, отработан порядок хранения и учета имущества, 

сейчас эти занимается Светлова Я.В. 

 

Ежегодное формирование бюджета ПКФСО: Бюджет реально составляется и исполняется, а это 

главное. Доходная часть бюджета 2023 года состояла из финансирования за счет средств 

Министерства спорта Приморского края, членских взносов, спонсорских денег. В данный момент 

составляется бюджет на 2024 год. О бюджете вам доложит вице-президент по финансовым 

вопросам Корягина Я.Ю. 

 

Совершенствование и усиление роли судейской коллегии в деятельности ПКФСО, как 

самостоятельной структуры: Главный вопрос - организация и проведение соревнований. Сейчас 

коллегию судей возглавляет Галлямова О.Г. Все запланированные в календаре ПКФСО 

соревнования, были проведены. На данный момент в Приморском крае ВССК- 8 человек, СС1К - 

18 человек, СС2К - 23 человека, СС3К - 15 человек. Этот год был сложный, насыщенный 

спортивными мероприятиями. В 2023 году были проведены два Чемпиона и Первенства ДФО, 

Чемпионат России, Всероссийские соревнования «Тихий океан» и два межрегиональных 

соревнования «Остров Русский» и «Бухта Триозерье». Помимо краевых соревнований, в 

календарь были включены и муниципальные соревнования. На уровне РФ и ПК проведено все 

успешно и на высоком уровне. В течение 2023 года проводилось 2 семинара судей, в том числе 

один семинар для судей Всероссийской и 1 категории. Будет продолжаться тенденция проведения 

Чемпионатов и Первенств Приморского края в разных муниципальных образованиях каждый год. 

Уже сформирован календарь на 2024 год, на следующий год снова в Приморском крае будет 

проведен Чемпионат России.  

 

Создание и развитие учебно-методического центра ПКФСО как самостоятельной 

структуры: Директором УМЦ был приглашен Васильев И.Н., определенная работа была 

проведена, но не пошло, УМЦ не работал, и как таковой он утратил свое значение, работа УМЦ 

была распределена между структурами.  

 

Создание и развитие структуры, занимающейся студенческим спортом: После 

трудоустройства на кафедру физвоспитания ДВФУ Юрченко Михаил Олегович была 

сформирована сборная команды ДВФУ. Стоит проблема, как удержать будущих выпускников 

школ в Приморском крае, чтоб они поступали в ДВФУ и продолжали тренироваться. Надо чтоб 

тренеры говорили со своими спортсменами про поступление в ДВФУ. 
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Формирование группы по информационным технологиям и связям с общественностью и 

спонсорами: этим вопросом надо заниматься, т.к. необходимо информирование всех слоев 

населения Приморского края о достижениях спортсменов в соревнованиях по спортивному 

ориентированию, планах развития вида спорта и ходе их реализации. Вместе с тем наиболее 

доступным и популярным среди молодежи и других слоев населения остается Интернет. В связи с 

этим наибольшее внимание ПКФСО должна уделять использованию Интернет-ресурса. Создание 

и наполнение сайта федерации необходимой информацией будет оставаться приоритетным 

направлением работы. Планируемое расширение сотрудничества с другими целевыми группами 

также повысит рост популярности вида спорта. 

Белянцев С.И. поблагодарил всех собравшихся членов ПКФСО и отдельно членов президиума за 

активную работу. 

 

Юрченко М.О. сообщил, доклад заслушан и принят к сведению. Предложил задать вопросы 

президенту Белянцеву С.И. 

 

Ванюхина Е.В.: спросила у Белянцева С.И. о тенденции расширения муниципалитетов, искали ли 

в районах тренерский состав? 

Белянцев С.И.: искали конечно, но тренерами в муниципалитетах сложно, будем надеяться, что 

кто-то появится. Ездили в г. Спасск-Дальний, разговаривали, пока не пошло. В п.Кировском есть 

женщина, есть желание заниматься. Есть в планах Надеждинский район. 

 

2. По второму вопросу повестки дня: Содоклад вице-президента ПКФСО  по 

финансовым вопросам Корягиной Я.Ю. 

Слушали:  

Корягина Я.Ю. сообщила о финансовом положении в ПКФСО. Рассказала, какие источники 

финансирования были использованы в 2023 году, это членские взносы, спонсорская помощь, 

которую оказала Группа компаний «Антей», субсидии Министерства спорта Приморского края, 

командирование спортсменов и тренеров Министерством Приморского края. Сообщила сумму 

доходов и расходов по основным статьям.   

Содоклад заслушан и принят к сведению. 

 

3. По третьему вопросу повестки дня: Содоклад председателя Тренерского совета 

ПКФСО Корягина А. Н. 

Слушали:  

Корягин А.Н. сообщил о работе Тренерского Совета. В 2023 году Тренерский совет работал в 

следующем составе: Мышакин Е.А., Юрченко М.О., Галлямова О.Г., Мещеряков А.А. Рассказал, 

чем занимался Тренерский Совет в течение 2023 года. Были проведены 1 семинар тренеров, 2 

учебно-тренировочных мероприятия, о выступлениях спортсменов сборной Приморского края на 

Чемпионате России, Первенствах России, Кубке России, Всероссийских соревнованиях. Сообщил, 

что по итогам этих выступлений, 3 человека вошли в списочный состав кандидатов сборной 

России, это Козявин Валентин, Тоескин Андрей, Паляница Владислав. В 2023 году было присвоен 

норматив МС - 4 чел. Корягин А.Н. озвучил результаты выступлений на Чемпионатах и Кубках 

России, Первенстве России. 

Козявин Валентин  — группа Мужчины, 4место по рангу России, тренер Мышакин Е.А.; 

1 место — Чемпионат России — дистанция кросс-выбор; 

2 место — Чемпионат России — дистанция кросс-лонг общий старт; 

1 место — Кубок России  — дистанция кросс-лонг лонг. 

  

Паляница Владислав — группа юниоры до 20 лет, тренер Конюхов А.А., 

3 место — Первенство России (г.Чита) — дистанция кросс-эстафета 2 человека. 
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Тоескин Андрей — группа юниоры до 20 лет, тренер Юрченко М.О., 

3 место — Первенство России (г.Чита) — дистанция кросс-эстафета 2 человека. 

  

Даценко Василина — группа девушки до 14 лет, тренер Мышакина А.Н., 

3 место — Первенство России (г.Чита) — дистанция кросс-эстафета 2 человека. 

  

Носуленко Полина  — группа девушки до 14 лет, тренер Михайлова Г.А. 

3 место — Первенство России (г.Чита) — дистанция кросс-эстафета 2 человека. 

  

В 2023 году были выезды в г.Велигож, г.Пермь; г.Чита, г.Кыштым, г.Челябинск; г.Кисловодск. 

Практиковали, чтоб со сборными командами выезжал каждый раз разный тренер, это Юрченко 

М.О. (г.Владивосток), Воробьева Т.В. (Партизанский МО), Хребтищев Г.Г., Панарина Е.А. 

(Уссурийский ГО) , Паляница В.А. ( Партизанский МО).  

 

Поблагодарил весь Тренерский совет и всех тренеров за работу в 2023 году. За 4 года совместной 

работы тренерское сообщество Приморского края  значительно окрепло. Корягин А.Н. сообщил, в 

конце ноября 2023 года был выбран новый состав Тренерского Совета и его председатель.  

  

Содоклад заслушан и принят к сведению. 

 

4. По четвертому вопросу повестки дня: Содоклад председателя судейской коллегии 

Галлямовой О. Г. 

Слушали: 

Галлямова О.Г. доложила собравшимся, что в 2023 году были проведены два онлайн - семинара и 

семинар для судей ССВК и СС1К для судей Приморского края. По результатам семинара, 

проводимого ФСОР, были подтверждены ССВК и СС1К. Двум судьям можно подавать документы 

на присвоение ССВК. Для судейских бригад приобретен грузовик, отработан порядок хранения и 

учета имущества, ответственная -  Светлова Я.В. 

 

Содоклад заслушан и принят к сведению. 

 

5. По пятому вопросу повестки дня: Выступление ответственного за связь с ветеранами 

Шерстобитова И.А. 

Слушали: 

Шерстобитов И.А. рассказал, что в течение 2023 года работа велась с ветеранами, приглашались 

на соревнования, привлекались для проведения соревнований. Так же поздравлялись юбиляры на 

сайте ПКФСО, в соц. сетях. В 2023 году среди ветеранов 40 - ой  и 60- ой группы среди женщин и 

мужчин отдельно разыгрывался Кубок ветеранов. По группе М40 лучшим стал Клименко 

Константин, по группе Ж40 - Федосова Елена, по группе М60 - Марченко Леонид, по группе Ж60- 

Стрижкова Ирина.  

 

Содоклад заслушан и принят к сведению. Юрченко М.О. предложил задать вопросы 

Шерстобитову И.А 

 

Конюхов А.А.: выезжали ли наши ветераны на соревнования за пределы Приморского края? 

Шерстобитов И.А.: в этом году не выезжали. 

Шерстобитов Д.А.: если кто-либо из ветеранов захочет участвовать в соревнованиях в других 

регионах, будет ли какая-то поддержка? 

Шерстобитов И.А.: постараемся помочь. 

 

6. По шестому вопросу повестки дня: Выступление президента Федерации 

г.Владивостока Нурмухаметова П.Н. 

Юрченко М.О. сообщил членам собрания, что в связи с отсутствием Нурмухаметова П.Н, с его 

докладом выступит представитель Федерации г. Владивостока Васильев И.Н. 
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Слушали:  

Васильев И.Н. вступил в должность президента федерации спортивного ориентирования 

г.Владивостока в ноябре 2022. В 2023 году проведены все мероприятия согласно календаря 

спортивных и массовых мероприятий на территории г. Владивостока. На каких-то стартах нам 

удавалось допускать минимум ошибок, на некоторых приходилось сталкиваться с определёнными 

сложностями, которые приводили к негативному восприятию соревнований со стороны 

спортсменов и зрителей.  

Существующая схема взаимодействия федерации г. Владивостока с Приморской краевой 

общественной организацией «Федерация спортивного ориентирования» несёт позитивный 

характер взаимодействия, т.к. краевая федерация обладает более высокими компетенциями в 

проведении соревнований и большим опытом. Налажен рабочий контакт с Управлением 

физической культуры и спорта администрации г. Владивостока, специалисты этого учреждения 

всегда идут на контакт и помогают при планировании и последующей отчётности проведённых 

соревнований. 

Одним из главных достижений 2023 года считаем трудоустройство нового тренера по 

ориентированию Ванюхиной Е.В. на территории г. Владивостока в школе №70 в п. Трудовое, 

которая начала свою тренерскую деятельность с сентября текущего года. Также была достигнута 

договорённость с департаментом молодёжной политики и спорта Владивостокского 

государственного университета (бывший ВГУЭС) о создании спортивного ориентирования как 

одного из направлений физической культуры для студентов, переговоры велись с декабря 2022 

года и положительный результат дали только в октябре 2023 года, но к сожалению, пока нами не 

подобрана кандидатура тренера. Пока вакансия открыта, и мы готовы рассмотреть. Появление 

спортивного ориентирования во ВГУЭСе одно из стратегических направлений нашей 

деятельности, т.к. возможное появление студентов - ориентировщиков даст развитие 

ориентированию благодаря конкурентной борьбе с командой ДВФУ, т.к. все мы понимаем, что без 

должной здоровой конкуренции нет развития в спорте. По просьбе Управления физической 

культуры и спорта г.Владивостока были проведены соревнования по спортивному 

ориентированию в дисциплине Лабиринт на центральной площади Владивостока летом этого года 

в рамках Фестиваля Спорта, где также присутствовало около 20 спортивных площадок с разными 

видами спорта. Федерацией г.Владивостока достигнута договорённость об участии нашим 

представителем в видео-подкасте, организованным Управлением физической культуры и спорта 

г.Владивостока, где будет рассказано о нашем виде спорта, запись подкаста запланирована на 

декабрь-январь, видео можно будет увидеть на каналах во Вконтакте и Телеграмме, ссылки на 

видео будут опубликуем на сайте федерации ПКФСО. В в ноябре текущего года прошло рабочее 

совещание с мэром Владивостока по вопросам развития общественных спортивных организаций 

появилось понимание взаимодействия с администрацией города и возможных инструментов для 

нашего развития. Хотелось бы отметить, что администрация города Владивостока всячески 

поддерживает развитие массового спорта на территории города в столь непростое время и всегда 

готова идти на контакт. Выразил благодарность за активное участие в проведении и помощи 

организации стартов: Васильева И., Шерстобитова И., Шатовкина М.. 

Отчет заслушан и принят.   

 

7. По седьмому вопросу повестки дня: Отчет ревизионной комиссии. 

Слушали: 

С отчетом ревизионной комиссии выступила Марченко Т.П., член ревизионной комиссии, 

доложил информацию о финансовом состоянии дел на 03.12.2023г. Приморской краевой 

общественной организации «Федерация спортивного ориентирования». Сказал, проанализировав 
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статьи расходов, видно, что денежные средства тратились на нужды спортивного ориентирования 

Приморского края. Замечаний и нарушений выявлено не было. 

 

Отчет заслушан и принят.   

 

8. По восьмому вопросу повестки дня: Прения (выступления, оценка работы). 

Юрченко М.О.  напомнил, что по регламенту прения до 7 минут.  

Слушали: 

Корягин А.Н. поблагодарил Белянцева С.И. за работу, за большой вклад в развитие приморского 

ориентирования. Год прошедший был очень насыщен спортивными мероприятиями, все 

проведены на высоком уровне. Работу президиума оцениваю высоко. 

Белянцев Р.С. поблагодарил президиум за работу. Сказал, что  ветераны стараются принимать 

участие во всех мероприятиях. 

Ванюхина Е.В. уточнила, целесообразно ли вкладывать деньги в муниципалитеты, которых не 

видно нигде на соревнованиях?  

Белянцев С.И. ответил, что это нужно делать, нужны люди в муниципалитетах, «почва» будет уже 

подготовлена.  

Марченко Л.Б. поблагодарил Белянцева С.И. за работу. Уточнил, пробовали ли искать другие 

источники финансирования? Не пробовали привлекать профессионалов для проведения 

соревнований?  

Корягин А.Н. ответил, что работали над этим вопросом. И в следующем году новый президиум 

займется вопросами финансирования из других источников, попробует получить гранты. 

Конюхов А.А. обратился ко всем, продолжать работать в этом направлении и не снижать планку! 

Близнюк О.В. обратилась ко всем членам общего собрания, чтоб ответственно относились к 

вопросу заявки на соревнования, очень часто заявляются и не приезжают, а это время и деньги.  

 

Информация принята к сведению. 

 

9. По девятому вопросу повестки дня: Награждение по итогам 2023 года. 

Юрченко М.О. предоставил слово председателю Тренерского совета Корягину А.Н. 

Слушали:  

Корягин А.Н. сообщил, что по итогам 2023 года лучшим спортсменом назван Козявин Валентин 

(г.Владивосток), который занял первое и второе место на Чемпионате России, проходившем в 

Приморском крае, а также победителем Кубка России в г. Кыштым Челябинской области.  
Корягин А.Н. назвал лучшего тренера по итогам 2023 года, за подготовку спортсмена высокого 

мастерства - это Мышакин Е.А.(г.Владивосток). Они награждены грамотами и ценными 

подарками от Приморской краевой общественной организации «Федерация спортивного 

ориентирования»  за высокие спортивные показатели. Вручил грамоты и ценные подарки 

президент ПКФСО Белянцев С.И. 

 

Корягин А.Н. зачитал список тренеров, которые вложили большой вклад в подготовку 

спортсменов массовых разрядов. Первое место занял Хребтищев Г.Г. (г. Уссурийск), второе место  

-  Михайлова Г.А. (г.Артем), третье место - Есина Э.В. (Партизанский МР), Близнюк О.В. 

(Партизанский МР).  

Вручил грамоты и ценные подарки президент ПКФСО Белянцев С.И. 

 

Юрченко М.О. предоставил слово для награждения победителей и призеров 3-х этапных 

межмуниципальных соревнований главному судье Мещерякову А.А. Победители и призеры 

награждены дипломами и сертификатами. 

 

Юрченко М.О. предоставил слово для награждения лучших судей по итогам 2023 года 

Галлямовой О.Г., председателю Коллегии судей. 

Гллямова О.Г. назвала лучших судей и вручила ценные подарки. 
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Юрченко М.О. предоставил слово для награждения лучших ветеранов Шерстобитову И.А., 

ответственному за связь с ветеранами. По итогам Кубка ветеранов 2023 года были награждены 

лучшие ветераны по группе МЖ40 и МЖ60. 

 

Юрченко М.О. предложил членам Приморской краевой общественной организации «Федерация 

спортивного ориентирования» оценить работу Президиума. 

От Ефремова В.В. поступило предложение оценить работу по пятибалльной системе. 

Юрченко М.О. предложил проголосовать за пятибалльную систему оценки. 

Голосование: «За»  - 58, «Против» - нет, «Воздержался» - нет.  

От Евграфова А.С. поступило предложение оценить работу по системе 

удовлетворительно/неудовлетворительно. 

Юрченко М.О. предложил проголосовать за системе удовлетворительно/неудовлетворительно. 

Голосование: «За»  - 12, «Против» - нет, «Воздержался» - нет.  

Принятое решение: Работу Президиума оценить по пятибалльной системе. 

 

Юрченкко М.О. предложил оценить работу президиума. 

Голосование: «пять баллов» - 62, «четыре балла» - 8, «три балла» - 0, «два балла» - 0, «один балл» 

- 0. 

Принятое решение: Работа президиума оценена на «пять баллов». 

 

10. По десятому вопросу повестки дня: 

Выборы Президента Приморской краевой общественной организации «Федерация спортивного 

ориентирования». 

Слушали: Белянцева С.И., который сообщил, что срок полномочий Президента Федерации истек 

и в связи с этим предложил избрать Президентом Приморской краевой общественной организации 

«Федерация спортивного ориентирования» Мусину Марину Анатольевну. 

Мусина М.А. дала согласие на выборы Президента Приморской краевой общественной 

организации «Федерация спортивного ориентирования».  

В список для голосования внесена одна кандидатура. 

Юрченко М.О. предложил утвердить регламент выступления кандидатов в президенты. 

Выступление до 20 минут, дискуссия до 10 минут, прения до 5 минут. 

Голосование: «за» 67, «против»  - нет, «воздержался» - 1. 

Принятое решение: Регламент выступления кандидатов в Президенты утвержден, выступление 

до 20 минут, дискуссия до 10 минут, прения до 5 минут. 

Слушали: 

Белянцев С.И. предложил провести открытое голосование. 

Юрченко М.О. предложил провести открытое голосование, поставил вопрос на голосование о 

проведении открытого голосования. 

Голосование: «За»  - 66 , «против» - 2 , «воздержался»  - нет. 

 Принятое решение: Выборы Президента Приморской краевой общественной организации 

«Федерация спортивного ориентирования» провести открытым способом. 

 

Юрченко М.О. предоставил слово кандидату в Президенты Приморской краевой общественной 

организации «Федерация спортивного ориентирования» Мусиной Марине Анатольевне. 

Перед членами общего собрания выступила Мусина Марина Анатольевна, рассказала 

собравшимся о своих планах работы на должности Президента Приморской краевой 

общественной организации «Федерация спортивного ориентирования». 

 

Юрченко М.О. предложил проголосовать за кандидатуру Мусиной Марины Анатольевны. 

Секретарь общего собрания Галлямова Оксана Гадельяновна раздала бюллетени для голосования. 

Председатель счетной комиссии Есина Эльвира Васильевна проинформировала собрание о форме 

голосования. 

Есина Э.В. сообщила о результатах голосования по выборам Президента Приморской краевой 

общественной организации «Федерация спортивного ориентирования». 

Выдано бюллетеней для голосования 68 шт. 

Голосование: «За»  - 67, «против» - нет, «воздержался»  - 1. 
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Принятое решение: Президентом Приморской краевой общественной организации «Федерация 

спортивного ориентирования» избрать Мусину Марину Анатольевну. 

 

11. По одиннадцатому вопросу повестки дня: 

Выборы членов Президиума Приморской краевой общественной организации «Федерация 

спортивного ориентирования». 

Слушали: Мусину М.А., которая предложила избрать Президиум Приморской краевой 

общественной организации «Федерация спортивного ориентирования» в количестве 9 человек. 

Юрченко М.О. предложил проголосовать за президиум в количестве 9 человек: 

Поставил вопрос на голосование. 

Голосование «ЗА»  - 68, «против» нет, «воздержались» нет. 

Принятое решение: избрать президиум Приморской краевой общественной организации 

«Федерация спортивного ориентирования» в количестве 9 человек. 

 

Мусина М.А. предложила избрать в члены президиума Приморской краевой общественной 

организации «Федерация спортивного ориентирования» следующие кандидатуры: 

Белянцев Сергей Иванович 

Юрченко Михаил Олегович 

Корягина Яна Юрьевна 

Шерстобитов Игорь Александрович 

Галлямова Оксана Гадельяновна 

Зернов Ярослав Германович 

Перевалова Ангелина Андреевна 

Воробьева Татьяна Валериевна 

Ванюхина Елена Владимировна 

 

Юрченко М.О. уточнил, есть еще предложения по кандидатурам в состав президиума? Нет. 

Поставил вопрос на голосование об избрании Президиума Приморской краевой общественной 

организации «Федерация спортивного ориентирования» в следующем составе: 

Белянцев Сергей Иванович 

Юрченко Михаил Олегович 

Корягина Яна Юрьевна 

Шерстобитов Игорь Александрович 

Галлямова Оксана Гадельяновна 

Зернов Ярослав Германович 

Перевалова Ангелина Андреевна 

Воробьева Татьяна Валериевна 

Ванюхина Елена Владимировна 

 

Голосование «ЗА» - 66, «против» нет, «воздержались»  - 2. 

Принятое решение:   

Избрать Президиум Приморской краевой общественной организации «Федерация спортивного 

ориентирования» в следующем составе: 

Белянцев Сергей Иванович 

Юрченко Михаил Олегович 

Корягина Яна Юрьевна 

Шерстобитов Игорь Александрович 

Галлямова Оксана Гадельяновна 

Зернов Ярослав Германович 

Перевалова Ангелина Андреевна 

Воробьева Татьяна Валериевна 

Ванюхина Елена Владимировна 

 

12. По двенадцатому вопросу повестки дня:  
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Выборы ревизионной комиссии Приморской краевой общественной организации «Федерация 

спортивного ориентирования». 

Слушали: Корягина Я.Ю. предложила избрать ревизионную комиссию в составе 3 человек 

Потапенко Аркадия Ивановича, Крыловой Хатуны Демуровны, Наврось Захара Евгеньевича. 

Юрченко М.О. уточнил, есть еще предложения по кандидатурам в ревизионную комиссию есть? 

Нет. 

Поставил вопрос на голосование. 

Голосование «ЗА»  - 68, «против» нет, «воздержались» нет. 

Принятое решение:  Избрать Ревизионную комиссию Приморской краевой общественной 

организации «Федерация спортивного ориентирования» составе: Потапенко Аркадия Ивановича, 

Крыловой Хатуны Демуровны, Наврось Захара Евгеньевича. 

  

13. По тринадцатому вопросу повестки дня: 

Пожелания к работе президиума. 

Слушали: Конюхов А.А. 

Поздравил новый состав президиума и пожелал активной работы, не сбавлять планку, а сделать 

еще больше.  

Слушали: Корягин А.Н. 

Поздравил новый состав президиума и лично Мусину М.А. и пожелал грамотно спланировать 

работу и развитием спортивного ориентирования в Приморском крае. 

 

Дата составления протокола: 04 декабря 2023 г. 

 

 

Председатель общего собрания _____________________  М.О. Юрченко 

 

 

Секретарь общего собрания ________________________   О.Г. Галлямова 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


